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Рабочая группа жителей  
МО «Нивенское сельское поселе-
ние» по взаимодействию с пред-
приятием – разработчиком ме-
сторождения калийно-магниевых 
солей «Нивенское» своё очеред-
ное заседание провела в конфе-
ренц-зале общественного центра, 
который открылся в посёлке Ни-
венское на улице Капитана Заха-
рова, 18. Теперь это уютное, тёплое 
помещение станет вторым домом 
для активистов.

В здании было заменено практи-
чески всё. Полностью модернизиро-
вана система отопления, подключён 
природный газ. Вставлены новые 
пластиковые окна, установлена но-
вая система водо- и электроснаб-
жения, заменена электропроводка, 
сделан капитальный ремонт всех 
помещений. Отремонтирован фа-
сад, заменена кровля и даже немно-
го улучшен стиль здания, теперь он 
напоминает старинный фахверк. 
Благоустроена территория вокруг 
здания. Установлен новый кованый 

забор, проведено уличное освеще-
ние. С полной уверенностью можно 
сказать, что здание Общественного 
центра стало украшением не только 
улицы Капитана Захарова, но и все-
го посёлка в целом. 

Кстати, от этого выиграли и 
соседи. Была заменена наружная 
электропроводка, питающая со-
седний дом № 16, на более совре-
менную и безопасную.

Члены Рабочей группы со-
вершили небольшую обзорную 

Людмила Владимировна Жу-
рило на недавнем заседании Ра-
бочей группы жителей МО «Ни-
венское сельское поселение» по 
взаимодействию с предприятием 
– разработчиком месторождения 
калийно-магниевых солей «Ни-
венское» чувствовала себя име-
нинницей. 

экскурсию по центру и остались 
довольны увиденным. Здесь есть 
всё для того, чтобы жители Ни-
венского сельского поселения 
могли встречаться, обсуждать 
свои насущные вопросы, учить-
ся компьютерной грамотности, 
консультироваться с юристами и 
психологами, создавать клубы по 
интересам. Первые консультации 
юристов показали большой инте-
рес жителей посёлка к этой фор-
ме работы.

Во-первых, совсем недавно, в 
начале ноября, она отметила свой 
день рождения. А во-вторых, Люд-
милу приняли в состав Рабочей 
группы, где она будет представ-
лять интересы жителей посёлков 
Отважное и Малое Отважное.

Мы побеседовали с Людмилой, 
чтобы выяснить: почему она реши-

ла стать членом Рабочей группы и 
что ожидает от своей будущей дея-
тельности.

– Людмила Владимировна, для 
начала расскажите о себе…

– Родилась я в посёлке Отваж-
ное и практически никуда из него 
не уезжала. 

(Окончание на с. 2)
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Итоги корпоративной  
социальной деятельности

(Окончание. Начало на с. 1)
Двадцать два года замужем, 

старшая дочь – Даша – после окон-
чания Нивенской средней школы 
поступила в Балтийский федераль-
ный университет имени Канта в Ка-
лининграде. Сегодня она студентка. 
Старший сын – Даниил – учится в 
той же школе в десятом классе. Так 
что выпускаться будет через полто-
ра года. Младший сын – Егор – пока 
ещё в школу не ходит, ему шесть лет.

Не так давно мы взяли на вос-
питание 6-летнего Валеру, так 
что у нас семейство прибавилось. 
Младшие дети находятся под моим 
присмотром, готовятся к школе.

Времени на это уходит вагон 
и маленькая тележка – учимся чи-
тать и писать. Хорошо, что иной 
раз Даша помогает, так что вдвоём 
и занимаемся.

– А кем будет Дарья, когда 
окончит обучение?

– Она выбрала специальность 
эколога. Кстати, не так давно зво-

нили из предприятия «К-Поташ 
Сервис» – готовы взять её для 
прохождения производственной 
практики. Думаю, дочь это сделает 
с удовольствием.

– Каким Вам видится разви-
тие посёлка Отважное?

– В нынешнем году у нас про-
изошли определённые изменения. 
Открылся магазин, в котором я се-
годня работаю продавцом, подсы-
пали дорогу на улице Солнечной, 

подсыпали площадку, на которой 
гоняют мяч наши дети. Правда, за 
один раз эту площадку не переде-
лать, но, думается, это вопрос вре-
мени.

– Вы решили стать чле-
ном Рабочей группы жителей  
МО «Нивенское сельское поселе-
ние» по взаимодействию с пред-
приятием – разработчиком ме-
сторождения калийно-магниевых 
солей «Нивенское» …

– Для того чтобы, во-первых, 
лучше знать проблемы Нивенского 
сельского поселения и помогать их 
решать. А во-вторых, я уверена, что 
предприятие заметно преобразит 
все наши посёлки. И я буду помо-
гать этому в первых рядах.

О двух других новых членах 
Рабочей группы жителей МО «Ни-
венское сельское поселение» по 
взаимодействию с предприятием 
– разработчиком месторождения 
калийно-магниевых солей «Нивен-
ское» читайте в ближайших номерах.

Нынешнее заседание Рабочей 
группы было посвящено очень 
важной теме – подведению пред-
варительных итогов корпоратив-
ной социальной деятельности 
предприятия «К-Поташ Сервис» 
за 2016 год.

С сообщением выступила заве-
дующая общественной приёмной 
предприятия «К-Поташ Сервис» де-
путат Багратионовского районного 
совета Любовь Николаевна Масько.

– Помимо того что предприя-
тие является крупным налогопла-

тельщиком в районный бюджет 
(за отчётный период различных 

налогов и сборов от деятельности 
предприятия поступило на сумму 
порядка 30 млн рублей), наше ру-
ководство обратилось к админи-
страции района с предложением 
заключить соглашение о социаль-
ной ответственности. Соглашение 
было подписано генеральным ди-
ректором ООО «К-Поташ Сер-
вис» и и. о. главы администрации 
Багратионовского района и пред-
усматривало выполнение работ 
за счёт предприятия на наиболее 
важных социально значимых объ-
ектах.

http://nivenskoe.com/



Дети должны жить  
в мире красоты

В первую очередь администра-
ция района запросила социально-
го участия предприятия в благо-
устройстве территории детского 
сада № 1 «Колокольчик» города 
Багратионовска. 

Согласно постановлению ад-
министрации района от 20 января 
2016 года МБДОУ было реорга-
низовано путём присоединения 
к нему сразу трёх детских садов 
– № 2 «Теремок», № 4 и 19. Цель 
укрупнения была одна – создать 
дошкольное учебное заведение со-
временного типа: с уютными поме-
щениями, благоустроенным дво-
ром, где могли бы заниматься дети.

Территория вокруг бывшей во-
енной казармы большая, но забро-
шенная. В первую очередь здесь всё 
было очищено, после чего разбиты 
клумбы, построены тёплые детские 
беседки, утеплённые пластиком. 
Кроме того, произведено благо- 
устройство старого немецкого пру-
да. Словом, сегодня здесь достаточ-
но уютно. Как говорил наш великий 
детский педагог Василий Сухомлин-
ский: «Дети должны жить в мире 
красоты, игры, сказки…» Мир кра-
соты предприятие помогло создать.

Посёлок Южный. Школа
– Предприятие «К-Поташ Сер-

вис» уделяет повышенное внимание 
оказанию социальной поддержки 
учебным заведениям Нивенского 
сельского поселения, – продолжила 
своё выступление Любовь Николаев-
на Масько. – Годом раньше была обо-
рудована химическая лаборатория в 
школе посёлка Нивенское. В нынеш-
нем году основное внимание было 
уделено школе посёлка Южный.

В ходе своей депутатской дея-
тельности мне приходится бывать в 
этой школе достаточно часто. Здесь 
интересный и сплочённый педаго-
гический коллектив, чувствуется, 
что учителя «болеют» за родную 
школу. А вот учебно-материальная 
база пока что «отстаёт», если мож-
но так выразиться. Понятное дело, 
привести в порядок всю школу 
одновременно не представляется 
возможным. Но помогать с ремон-
том одному-двум классам ежегодно 
– хорошее подспорье для руковод-
ства учебного заведения.

В этом году с помощью средств 
предприятия «К-Поташ Сервис» в 
школе посёлка Южный произве-
дён ремонт в двух классах, а также 
ремонт в туалетной комнате для 
мальчиков. Но об этом, наверное, 
подробнее расскажет член Рабочей 
группы Николай Александрович 
Ведищев, директор школы.

(Окончание следует)

Безбарьерная  
среда

Ещё один объект помощи 
– физкультурно-оздоровитель-
ный комплекс в Багратионовске. 
Во время его проектирования не 
учли формирование безбарьер-
ной среды для людей с ограничен-
ными возможностями здоровья. 
Поэтому предприятие выделило 
средства для установки пандуса 
в здании ФОКа. Сегодня инвали-
ды и лица с ограниченными воз-
можностями желанные гости в 
физкультурно-оздоровительном 
комплексе. Они занимаются укре-
плением здоровья, избегая преж-
них неудобств.

http://nivenskoe.com/
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http://nivenskoe.com/ Правление Рабочей группы 
жителей МО «Нивенское  

сельское поселение» 
по взаимодействию  

с предприятием – разработчи-
ком месторождения калийно- 
магниевых солей «Нивенское»  

проводит свои заседания  
каждый второй и четвёртый 

четверг с 15.00 до 17.00  
в здании Общественного центра 

(посёлок Нивенское,  
улица Капитана Захарова, 18). 

http://nivenskoe.com/

В середине июня 2016 года 
заместитель председателя Рабо-
чей группы жителей МО «Ни-
венское сельское поселение» по 
взаимодействию с предприяти-
ем – разработчиком месторожде-
ния калийно-магниевых солей 
«Нивенское» Алла Палашинская 
посетила объекты Нивенского 
сельского поселения, которым 
оказывает помощь предприятие 
«К-Поташ Сервис».

Одним из объектов во время 
летней ознакомительной поездки 
стал филиал детского сада № 7, рас-
положенный в посёлке Нивенское. 
Здесь благодаря помощи компа-
нии «К-Поташ Сервис» началось 
строительство летнего навеса для 
детей и реконструкция парадного 
входа (крыльца).

– Отсутствие летнего навеса 
создавало определённые пробле-
мы, – пояснила заместителю пред-
седателя Рабочей группы заведу-
ющая детским садом № 7 Тамара 
Романчик. – Во время дождя детям 
негде укрыться от непогоды. С по-
явлением навеса ребятишки могут 
не покидать улицу…

Ремонт парадного крыльца 
ещё более важен для филиала, по-

Рабочая группа проверила объекты

тому что оно со временем стало 
небезопасным из-за того, что боль-
шинство досок основательно под-
гнили. К приезду представителей 
Рабочей группы здесь тоже был 
проведён демонтаж и строители 
готовы были приступить к уста-
новке металлоконструкций.

Прошло пять месяцев с той 
первой проверки. Сегодня в фи-
лиале детского сада № 7 посёлка 
Нивенское работы завершены. 
Летний навес для детей, постро-
енный на средства предприятия 
«К-Поташ Сервис», используется 
по назначению. Даже в сырой и 
ветреный ноябрьский день в этом 
уютном уголке детского сада до-
статочно сухо и тепло.

Ещё больше поразило Аллу Фё-
доровну парадное крыльцо. Оно не 
только отремонтировано и сегодня 
не вызывает опасений по безопас-
ности у посетителей детского сада, 
но и «укрыто» замечательным на-
весом, где от того же дождя вполне 
может спрятаться с десяток ребя-
тишек.

– Помните, когда мы приезжали 
сюда летом, во дворе рядом с крыль-
цом творился архитектурно-стро-
ительный беспорядок, – говорит 
Алла Фёдоровна. – Я ещё тогда об-
ратила внимание заведующей на то, 
что дети здесь могут пораниться. 
Сейчас наведён порядок, и, думаю, 
все чувствуют себя комфортно.

(Продолжение следует)


